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Классное обновление 
Капитальный ремонт в текущем году идет в 15 школах и 40 медорганизациях 

Свердловской области

Губернатор Евгений Куйвашев уделяет особое внимание качеству выполняемых работ на объектах социальной 
инфраструктуры. На фото глава региона осматривает открытую после капитального ремонта школу №48 
в Нижнем Тагиле
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Ход капитального ремонта 
школ и медицинских 
учреждений, а также 
контроль над эффективным 
использованием средств 
федерального бюджета, 
выделяемых на эти цели, 
обсудили на заседании 
правительства, которое 
провел по поручению 
главы региона Евгения 
КУЙВАШЕВА первый 
заместитель губернатора 
Алексей ШМЫКОВ. 

– Модернизация социаль-
ной инфраструктуры, повы-
шение качества образования и 
медицинских услуг – важней-
шие направления нашей рабо-
ты. Начиная с 2022 года в регио-
не отремонтировано и оснаще-
но свыше 50 школ. Еще 24 шко-
лы приведем в порядок до кон-
ца 2026 года. Президент России 
Владимир Путин в обращении 
с Посланием Федеральному 
Собранию анонсировал прод-
ление программы капремон-
та школ до 2030 года. Необхо-
димо максимально задейство-
вать ее возможности, быстро 
и качественно подготовить до-
кументы, строго контролиро-
вать выполнение графиков на 
объектах, где работы уже нача-
ты. То же самое касается и сфе-
ры здравоохранения, – заявил 

Алексей Шмыков.
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Правопорядок – общий приоритет
Евгений Куйвашев отметил работу свердловских властей и полиции по обеспечению общественной безопасности

Губернатор Свердловской 
области Евгений 
КУЙВАШЕВ на коллегии 
Главного управления 
МВД России по региону 
поблагодарил 
представителей 
правоохранительных 
органов за эффективную 
работу по отстаиванию 
законности и правопорядка, 
которая ведется совместно 
с региональными властями. 

– Надежное обеспечение об-
щественной безопасности, укре-
пление гражданского и нацио-
нального единства в регионе – 
наш общий приоритет. Мы ре-
шаем эти задачи в тесном и кон-
структивном взаимодействии, 
в том числе в рамках межведом-
ственных комиссий и других ко-
ординационных органов, – ска-
зал Евгений Куйвашев.

Особую благодарность гу-
бернатор выразил за спасение 

детей, пропавших в Слободо-Ту-
ринском районе в июне этого 
года. В ходе коллегии были на-
граждены сотрудники полиции 
и волонтеры, слаженные дей-
ствия которых позволили най-
ти заблудившихся детей, сохра-
нить им жизнь и здоровье. 

Также глава региона отме-
тил качественную работу пра-
воохранителей во время под-
готовки и проведения крупных 
общественно-значимых меро-

приятий. Евгений Куйвашев 
подчеркнул, что областные вла-
сти всегда поддерживали и бу-
дут поддерживать органы вну-
тренних дел. Так, в областном 
бюджете заложены средства на 
предоставление ежемесячных 
выплат участковым уполномо-
ченным полиции и сотрудни-
кам патрульно-постовой служ-
бы, а также на ремонт помеще-
ний для участковых.

Об итогах работы правоох-

ранительных органов и основ-
ных задачах на второе полуго-
дие 2024 года проинформиро-
вали участников коллегии на-
чальник ГУ МВД России по ре-
гиону Александр Мешков и на-
чальник штаба ГУ МВД по обла-
сти Станислав Каргаев. В пер-
вом полугодии 2024 года сотруд-
ники полиции обеспечили об-
щественный порядок на более 
чем 6 тыс.  мероприятиях.
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Почти  

700 
садовых некоммерческих 
товариществ могут 
быть газифицированы 
в Свердловской области 

В настоящее время 
в муниципальных образованиях 
Среднего Урала проводится 
их инвентаризация. Это 
позволит составить актуальный 
перечень домовладений, 
расположенных в СНТ, которые 
могут быть подключены к газу. 
Всего в границах населенных 
пунктов Свердловской области 
расположено 1 799 СНТ. 
Для участия в программе 
догазификации и СНТ, 
и домовладения, находящиеся 
на их территории, должны 
соответствовать ряду условий.

>20 тысяч 
свердловчан 

подключились к программе 
долгосрочных сбережений 

Программа разработана 
министерством финансов 
Российской Федерации совместно 
с Банком России и Национальной 
ассоциацией негосударственных 
пенсионных фондов. Всего до 
конца 2024 года организаторы 
программы планируют провести 
десятки встреч с представителями 
органов власти, а также с членами 
кредитных, общественных 
и профсоюзных организаций 
в регионах России.

БАЖОВ:  
судьба и наследие


